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Los obispos
subrayan la
proyección del
mensaje de
Josemaría Escrivá

En las ceremonias eucarísticas
con motivo del centenario del
beato Josemaría, los celebrantes
subrayaron la vigencia y la
universalidad de su mensaje.
Ofrecemos extractos de algunas
homilías.
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Antonio Mª Rouco Varela, cardenal
de Madrid: "La historia de la Iglesia
y de los santos es -en palabras del
Fundador del Opus Dei- la historia
del Cristo que pasa. A través del
beato y de su Obra Cristo pasa de
nuevo en nuestros tiempos. El beato
Josemaría dejó su huella del sí a
Cristo, radical, plena, completa. Que
los frutos de este Centenario sean
frutos de santidad, que se expresa y
vive esencialmente de la perfección
de la caridad, y por lo tanto, del
testimonio de sus obras con los que
más lo necesiten. Que sea también
fructífero en el servicio de la paz, y
en el apostolado con los jóvenes".

Elías Yanes, Arzobispo de
Zaragoza: "Del beato se sirvió el
Señor para crear y suscitar la en la
mente y el corazón de muchos fieles
la conciencia viva de la vocación
universal a la santidad, que el
Concilio Vaticano II proclamó de
manera especialmente solemne y



que propuso a todos los fieles con
particular vigor y energía".

Antonio Cañizares, arzobispo de
Granada: "El beato Josemaría
enseñaba que la fe no lleva un
espiritualismo raquítico, sino que
debía arquear y configurar los
entresijos más vivos, más reales de la
vida diaria. Su testimonio nos señala
el camino y nos alienta a recorrerlo
en este tiempo tan necesitado de
respuestas firmes y verdaderas".

Agustín García Gasco, arzobispo de
Valencia: "El pueblo de Dios en el
tercer milenio de su peregrinación
encuentra en la enseñanza del
Fundador del Opus Dei una poderosa
fuente de luz. El Señor suscita santos
entre nosotros según las necesidades
de esta época y Mons. Escrivá es en
nuestro tiempo el beato, el santo,
cuyo ejemplo y santidad la Iglesia
necesita".



Fernando Sebastián, arzobispo de
Pamplona: "Los santos son nuestros
maestros, nuestros mejores amigos,
los mejores habitantes de la Iglesia y
nuestros prójimos más cercanos y
entrañables. Es obligado celebrar su
recuerdo -como hoy hacemos con el
beato Josemaría-, agradecer a Dios su
existencia, reconocer su magisterio e
imitar su ejemplo"

José Delicado Baeza, arzobispo de
Valladolid: "En una sociedad en la
que el afán desenfrenado de poseer
cosas materiales las convierte en un
ídolo y motivo de alejamiento de
Dios, el beato Josemaría nos recuerda
que esas mismas realidades,
criaturas de Dios y del ingenio
humano, si se usan rectamente
pueden ser camino de encuentro con
Cristo".

Juan José Omella, obispo de
Barbastro-Monzón: "Vivió una vida
enraizada en Cristo, amó



apasionadamente y con gozo a la
Iglesia y fundó el Opus Dei. Damos
gracias por lo que la Obra ha sido
para la Iglesia y para tantas personas
que les ha ayudado a conocer ya
amar más a Dios. Pedimos al Señor
que nos conceda verle pronto en los
altares, como modelo de seguimiento
a Cristo, el Hijo de Dios".

Miguel Asurmendi, Obispo de
Vitoria: "Damos gracias a Dios por
haber suscitado en la Iglesia a su
siervo Josemaría, que ha anunciado a
muchos la vocación universal a la
santidad. Nuestra celebración de hoy
se abre a la esperanza gozosa de la
próxima declaración de santidad del
Beato Josemaría".

Luis Quinteiro, Obispo auxiliar de
Santiago: "Mi oficio es rezar, decía el
beato. Con ello, manifestaba su
persuasión transmitida a sus hijos de
que en el Opus Dei todo se hace a
base de oración. Preciso es que nos



detengamos por unos instantes en la
necesidad urgente que todos los
cristianos tenemos de recuperar la
intensidad de nuestra vida de
oración".

Mauricio Castel, parroquia de
Perdiguera: "Hoy, desde esta
Parroquia de Perdiguera en la que
inició el Beato Josemaría su tarea
sacerdotal, queremos unirnos a su
oración en el Cielo para agradecer a
Dios la vocación cristiana, esa
llamada a la santidad que
alimentamos cada día con la oración
y con los sacramentos; y le pedimos
que nos ayude a convertir en divino
nuestro andar por los caminos de
este mundo".
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